
開催日時 令和 5年 11 月 20 日（月）14：00～15：00

開催場所 室蘭市中小企業センター３階 大会議室

出 席 者 別紙のとおり

議 事 １．室蘭市地域公共交通計画（素案）について

【議事１】

・事務局より議事１について資料説明。

A委員）

・今回、収支率を指標に追加しているが、公的資金投入額（補助額）の検討はしていない

のか。

事務局）

・前協議会にて説明したとおり、燃料高騰などを含むコロナ後の社会情勢が不確定のため

見送りとさせていただく方針。

B委員）

・来年2月に札幌交通本輪西営業所が撤退するという記事が先日新聞掲載された。

・港北、本輪西、白鳥台住民はタクシーの利用者も多く大変不便になる。

・この件について状況など分かれば教えて欲しい。

C委員〔タクシー事業者〕）

・特に情報は無い。

事務局）

・特にコメントはありません。

有村会長）

・この段階ではまだ見守るしかないと思う。

・札幌交通本輪西営業所さんの運転手が他社に転職、再配置されれば、市としてタクシー

の台数自体は維持できるかもしれない。

C委員）

・札幌交通本輪西営業所さんの運転手は現在40名程度で65歳以上が7割を占めるはず。

・他社に転職する運転手もいると思うが、一方でこれを機に辞める運転手もいるだろう。

・タクシー業界として台数は減るのではないかと予測している。これはあくまで個人的見

解である。

有村会長）

・今後も対策含め、計画を運用しながら取り組みを進めていくしかない。

→議事１について承認が得られた
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